

jueves 7 de noviembre de 2024

# Marcus Nispel inaugura la alfombra roja que desplegará a partir de este viernes el festival Isla Calavera en La Laguna

*El Festival de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La Laguna Isla Calavera celebra del 8 al 17 de noviembre su octava edición con un gran elenco de estrellas invitadas nacionales e internacionales.*



Descargar imagen

Presentacion Festival Isla Calavera

El director de cine Marcus Nispel abre las puertas de la octava edición del Festival de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La Laguna Isla Calavera, que desplegará una intensa programación repleta de proyecciones, actividades paralelas y encuentros con invitados hasta el domingo 17 de noviembre con el patrocinio del Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Cultura, el Cabildo de Tenerife, Promotur, el Instituto Canario de Desarrollo Cultural, Canary Islands Film y Tenerife Film Commission.

El Festival ha sido presentado este jueves por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez; el concejal de Cultura, Adrián del Castillo; el consejero de Cultura del Cabildo de Tenerife, José Carlos Acha; los codirectores

del Festival, Ramón González Trujillo y Daniel Fumero; además del propio Marcus Nispel. También asistieron al acto los ediles Badel Albelo y Dailos González.

El director y productor de cine y publicidad de origen alemán Marcus Nispel, autor de los aclamados remakes de los clásicos del terror *La matanza de Texas* (2004) y *Viernes 13* (2009), ya se encuentra en la isla para recibir este viernes un Premio de Honor en reconocimiento a su trayectoria en la gala inaugural que tendrá lugar en el Teatro Leal. Además, participará el sábado en el Encuentro de Industria Rodar en Canarias, que acogerá *Multicines Tenerife*, y el lunes en el día dedicado a *La Matanza de Texas*, el transgresor filme de Tobe Hooper de 1974 cuando se cumplen 50 años de su estreno. El autor intervendrá en una charla tras la proyección de su versión de 2003 y el documental *Chain Reactions*, de Alexandre O'Philippe y antes del pase de la original.

La alfombra roja de la ceremonia inaugural contará también con otras estrellas invitadas, como Lou Ferrigno (*El increíble Hulk*), Adrienne Barbeau (*1997: Rescate en Nueva York*), Tami Stronach (*La historia interminable*), Javier Botet (*Historias de Halloween*) y el mítico actor italiano Fabio Testi; el director Manuel Velasco, la actriz ganadora del Goya Laura Galán (*Cerdita*), el director Juan Albarracín (*El Instinto*) o el mago Jandro que presentará su primer

trabajo como director, el cortometraje Cava, con la presencia del actor Pablo Puyol. También asistirán la documentalista Lisa Downs (Life after Neverending Story), y la actriz Iris Díaz (Una vida menos en Canarias), el director Patrick Bencomo y el productor Adrián Guerra (Buried), quien recogerá el Premio S. S. Venture al Talento Canario.

### **Tres salas para disfrutar del cine fantástico más esperado y clásicos**

Las películas de género más esperadas del momento se podrán ver en tres salas de Multicines Tenerife, sede oficial de proyecciones del Festival Isla Calavera. El programa abarca un total de 50 películas, 29 largometrajes y 21 cortometrajes, divididos en Sección Oficial a Competición, Panorama, Clásicos, Documentales y Eventos Especiales. La oferta incluye el estreno en España de Man and Witch: The Dance of Thousand Steps, la nueva película de Tami Stronach, una comedia de aventuras homenaje a las cintas de fantasía de los 80 dirigida por Michael Hines que cuenta también en el reparto con Christopher Lloyd (Regreso al Futuro) y Sean Astin (Los Goonies).

### **70 ANIVERSARIO DE GODZILLA**

Cuando se cumplen 70 años de la primera película sobre Godzilla, dirigida por Ishiro Honda y conocida en España como Japón bajo el terror del monstruo, Isla Calavera dedica parte de su programación a este universo fantástico. Así, el último fin de semana del Festival acogerá la proyección del documental Ishiro Honda: Memoirs of a Film Director, con la presencia de su director Jonathan Bellés y de Ángel Sala, director del Festival de Sitges y experto en la legendaria criatura de origen radiactivo. También se proyectarán la película original de 1954 y el filme de Roland Emmerich de 1998.

Además, Multicines Tenerife acoge una exposición de carteles y maquetas dedicada a Godzilla, que podrá disfrutarse durante los días del Festival.

### **HOMENAJE A LA MIRADA**

El Festival Isla Calavera rinde homenaje a la productora La Mirada, un referente del cine independiente hecho en Canarias, con la proyección de la película El Barón contra los Demonios (Ricardo Ribelles, 2006) y del cortometraje Ruleta (Roberto Santiago, 1999). Esta sesión inaugura un ciclo de 10 proyecciones que La Mirada va a ir desarrollando en diferentes espacios hasta finales de año como conmemoración del 25º aniversario de su nacimiento.

### **PREESTRENO SUPERKLAUS**

En el marco del Festival Isla Calavera, podrá verse por primera vez en Canarias el largometraje de animación Superklaus, una coproducción de 3Doubles Producciones y Capitán Araña (Ozzy), junto con Smartrek Films AIE y la canadiense Groupe PVP. Además, cuenta con la participación de RTVE, RTVC, ICO y CREA SGR, y con la financiación del ICAA y la Unión Europea - Next Generation EU y el Gobierno de Canarias.

Se trata de una comedia navideña de animación digital, dirigida por Andrea Sebastiá y el canadiense Steven Majaury, que reinventa los clásicos elementos y símbolos de la Navidad, fusionándolos con el trepidante mundo de los superhéroes. El resultado es una película original, llena de aventuras y humor, en la que Santa Claus se transforma en SuperKlaus para salvar la Navidad de un temible villano.

Superklaus, que se estrenará en más de 40 países, llegará a los cines españoles el próximo 5 de diciembre, distribuida por Filmax.

### **PREMIOS ISLA CALAVERA DE HONOR**

Henry Thomas (E. T. El Extraterrestre)

Ron Perlman (Hellboy)

Adrienne Barbeau (1997: Rescate en Nueva York)

Marcus Nispel (La matanza de Texas, 2003)

### **PREMIOS LEYENDA DEL FANTÁSTICO**

Lou Ferrigno (El Increíble Hulk)

Tami Stronach (La historia interminable)

Javier Botet (La cumbre escarlata)

María José Cantudo (El huerto del francés)

Fabio Testi (¿Qué habéis hecho con Solange?)

### **PREMIO S. S. VENTURE AL TALENTO CANARIO**

Adrián Guerra (Nostromo Pictures)

### **PREMIO FANTÁSTICO SOCIAL**

Fundación Pedro Zerolo

### **JURADOS**

El Jurado de la Sección Oficial de Largometrajes estará formado por el guionista y director de cine Andrés Koppel (presidente), la investigadora y docente de la Universidad de La Laguna Váleri Codesido; el director de la Semana de Cine Fantástico y de Terror Josemi Beltrán, y David Pérez, director de la Festival Internacional de Cine Fantástico y de Terror de Valladolid (PUFA - Pucela Fantástica).

El Jurado de la Sección Oficial de Cortometrajes cuenta con la actriz ganadora del Premio Goya Laura Galán (presidenta), el cineasta Patrick Bencomo y la actriz canaria Iris Díaz.

### **Sobre el Festival de Cine Fantástico de Canarias Isla Calavera**

El Festival de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La Laguna Isla Calavera, organizado por la Asociación Cultural Charlas de Cine, la Asociación Cultural Isla Calavera, Multicines Tenerife y la publicación especializada TumbaAbierta.com, celebra su octava edición del 8 al 17 de noviembre, con el patrocinio del Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Cultura, el Cabildo de Tenerife, Promotur, Turismo de las Islas Canarias, Islas Canarias Latitud de Vida, Canarias avanza con Europa; el Instituto Canario de Desarrollo Cultural y Canary Islands Film; y la colaboración de Tenerife Film Commission, la Universidad de La Laguna, La Laguna Zona Comercial,

Zulay Panaderías, Playmedusa Videojuegos, Grupo Fly Luxury, Juan Antonio Ribas Subtítulos y Ediciones Digitales, Consejo Regulador de la Denominación de Origen Tacoronte-Acentejo, Mercado Nuestra Señora de África, Cinedfest, Fimucité, CinemaNext, Iro Pictures, Flaming Frames, Teatro Leal, José Acosta Style, Coca-Cola, Royal Bliss, Audi Canarias y la plataforma de streaming especializada en cine de terror Shadowz. Fundación Diario de Avisos, Televisión Canaria y Canarias Radio participan como media partners.